

Paris, le 15 mars, 2018

## HoliStick Medical, nouvelle start-up de Truffle Capital, obtient un accord de licence sur une technologie issue de l'Université de Harvard et de ses partenaires

Basée à Paris et créée par le nouveau fonds Truffle BioMedTech, HoliStick Medical aura accès à une innovation de rupture qui pourrait transformer radicalement l'approche des médecins pour la réparation du défaut septal et d'autres tissus de l'organisme.

---

**Paris, le 15 mars, 2018** - Truffle Capital, société indépendante de capital-risque, spécialiste de la création et de l'accompagnement de start-up développant des innovations radicales dans le domaine des Sciences de la Vie et des Technologies de l'Information, annonce aujourd'hui la conclusion d'un accord de licence exclusive entre l'université de Harvard, et la nouvelle start-up de Truffle Capital HoliStick Medical SAS basée à Paris. Par cet accord développé avec le Bureau du Développement Technologique d'Harvard, HoliStick Medical accède à une technologie co-détenue par Harvard, le Massachusetts Institute of Technology (MIT), le Boston Children's Hospital et le Brigham & Women's Hospital. HoliStick Medical est financée par Truffle Capital via son nouveau fonds BioMedTech, qui a récemment finalisé son premier closing à 102 millions de dollars et devrait atteindre 240 millions de dollars courant 2018.

Selon les termes de l'accord, HoliStick Medical obtient désormais les droits mondiaux et exclusifs pour le développement commercial d'une technologie de conception de dispositifs médicaux innovants, capables de réparer les défauts de tissus dans le cœur et d'autres parties de l'organisme, par l'utilisation de structures souples déployables. Conçu pour fonctionner avec des matériaux flexibles et colmatant comme les patchs, le dispositif intègre des mécanismes qui permettent de refermer délicatement les orifices sans recours à des sutures ou à d'autres dispositifs rigides. Le dispositif permet une approche non-invasive pour la réparation des tissus, en facilitant par ailleurs l'accès des médecins à des organes difficilement atteignables. Il répond à un besoin médical majeur, auquel s'ajoute l'urgence clinique de palier aux lacunes des dispositifs et procédures actuels. Sur la base de cette technologie, HoliStick a pour ambition de développer et commercialiser des dispositifs médicaux innovants en Europe, aux États-Unis et en Asie.

La technologie employée par HoliStick Medical a été développée au sein du laboratoire de Harvard du Dr. Conor Walsh, Professeur à la John A. Paulson Harvard School of Engineering and Applied Sciences et au Wyss Institute for Biologically Inspired Engineering, avec la contribution de partenaires au Boston Children's Hospital, au MIT et au Brigham & Women's Hospital. Le chercheur à la tête du

projet était le Dr. Ellen Roche, alors élève de doctorat à Harvard (elle est actuellement Professeur-assistant au Department of Mechanical Engineering (MechE) et à l'Institute for Medical Engineering and Science du Massachusetts Institute of Technology (MIT)).

Le Dr. Philippe Pouletty, co-fondateur et CEO de Truffle Capital, Antoine Pau et Alain Chevallier, tous deux Associés chez Truffle Capital, déclarent : « *Le modèle consistant à rechercher des technologies de rupture issues des meilleures universités du monde afin de créer des start-up innovantes en France est à la base notre succès en matière de BioMedTech, et Harvard sait parfaitement comment favoriser la création de start-up. Sauver ou améliorer la vie des patients au moyen de dispositifs médicaux offrant aux cliniciens la capacité de mieux pratiquer une médecine interventionnelle mini-invasive, tout en garantissant des rendements élevés à nos investisseurs et partenaires est une entreprise passionnante et enrichissante. HoliStick Medical a le potentiel de transformer radicalement la prise en charge médicale du défaut septal et d'autres défauts tissulaires* ».

Plus d'informations : [www.truffle.com](http://www.truffle.com) – Twitter : [@trufflecapital](https://twitter.com/trufflecapital)

#### **A propos de Truffle Capital**

Fondée en 2001 Truffle Capital est une société de gestion indépendante dont la vocation est de créer et accompagner jusqu'à leur maturité des entreprises innovantes développant des technologies de rupture, dans les Sciences de la Vie et les Technologies digitales, et capables de devenir les leaders de demain. Présidée par Patrick Kron aux côtés de Philippe Pouletty et Bernard-Louis Roques, cofondateurs et directeurs généraux, Truffle Capital gère près de 920M€ d'actifs et a accompagné depuis sa création plus de 80 entreprises dans les secteurs des technologies digitales et des sciences de la vie.

Truffle Capital est particulièrement dynamique dans le secteur des dispositifs médicaux, comme en témoigne ses investissements dans des sociétés telles que Vexim, Carmat, Symetis, Kardiozis et KephaliOS.

#### **Contact presse**

ALIZE RP

Caroline Carmagnol and Wendy Rigal

[truffle@alizerp.com](mailto:truffle@alizerp.com)

+33 (0) 1 44 54 36 62 / +33 (0) 6 64 18 99 59